



Bishop's Office – Bureau de l'Évêque  
30 Ste-Anne, Sudbury ON P3C 5E1  
Tel: (705) 674-2727 Fax/Télécopieur: (705) 674-9889  
[m.damphousse@ssmd.ca](mailto:m.damphousse@ssmd.ca)

---

**TO: All priests and deacons**  
**From: Bishop's office**  
**DATE: July 16, 2019**  
**RE: Death of Peter Man-Son-Hing**  
**(Fr. Tony's brother)**

**DESTINATAIRES: Aux prêtres et diacres**  
**EXPÉDITEUR: Bureau de l'évêque**  
**DATE : le 16 juillet 2019**  
**OBJET : Décès de Peter Man-Son-Hing**  
**(frère du P. Tony)**

We are saddened to announce that Fr. Tony's brother, Mr. Peter Man-Son-Hing, died on Saturday, July 13, 2019 following a lengthy battle with Lupus.

C'est avec regret que nous annonçons le décès de M. Peter Man-Son-Hing, frère du Père Tony, le samedi 13 juillet 2019, après un long combat avec la maladie de Lupus.

Visitation will be held on Wednesday July 17, 2019, at Ward Funeral Home, 52 Main St. S., Brampton ON.

L'exposition de la dépouille mortelle aura lieu le mercredi 17 juillet 2019 au salon funéraire Ward, 52 rue Main S., Brampton ON.

A Mass of Christian burial will be celebrated on Thursday July 18, 2019 at 10:30 a.m, at the church of St. Anthony of Padua, 940 N. Park Drive, Brampton ON.

La messe des funérailles sera célébrée le jeudi 18 juillet 2019 à 10h30, à l'église St. Anthony of Padua, au 940 N. Park Drive, Brampton ON

We offer our most sincere condolences to Fr. Tony and to his family. We assure them of our prayers and support.

Nous offrons nos plus sincères condoléances au Père Tony et à sa famille. Nous les assurons de notre prière et de notre soutien.

*Eternal rest grant unto him, O Lord, and let perpetual light shine upon him.*

*Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.*